

Kommuniqué über das Vorbereitungstreffen der kommunistischen und Arbeiterparteien Europas in Budapest

Entsprechend der auf dem Warschauer Konsultativtreffen der kommunistischen und Arbeiterparteien Europas im Oktober 1974 getroffenen Vereinbarung fand in der Zeit vom 19. bis 21. Dezember in Budapest ein Vorbereitungstreffen statt, an dem die Delegationen folgender Parteien teilnahmen:

Kommunistische Partei Österreichs, Kommunistische Partei Belgiens, Bulgarische Kommunistische Partei, Fortschrittspartei des Werktätigen Volkes Zyperns, Kommunistische Partei der Tschechoslowakei, Kommunistische Partei Dänemarks, Kommunistische Partei Finnlands, Französische Kommunistische Partei, Kommunistische Partei Griechenlands, Kommunistische Partei Irlands, Bund der Kommunisten Jugoslawiens, Polnische Vereinigte Arbeiterpartei, Luxemburgische Kommunistische Partei, Ungarische Sozialistische Arbeiterpartei, Kommunistische Partei Großbritanniens, Deutsche Kommunistische Partei, Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, Kommunistische Partei Norwegens, Sozialistische Einheitspartei Westberlins, Italienische Kommunistische Partei, Portugiesische Kommunistische Partei, Rumänische Kommunistische Partei, Kommunistische Partei San Marinos, Kommunistische Partei Spaniens, Partei der Arbeit der Schweiz, Linkspartei-Kommunisten (Schweden), Kommunistische Partei der Sowjetunion, Kommunistische Partei der Türkei.

Der Volksbund Islands übersandte dem Treffen ein Grußtelegramm.

Die Teilnehmer des Treffens brachten ihre Genugtuung über die bisher geleistete erfolgreiche Arbeit zur Vorbereitung der Konferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien Europas zum Ausdruck und führten einen breiten Meinungsaustausch über politische und praktische Fragen der weiteren Vorbereitung der Konferenz.

Auf der Tagesordnung der Konferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien Europas steht der Kampf für Frieden, Sicherheit, Zusammenarbeit und sozialen Fortschritt in Europa. In der Diskussion legten die Teilnehmer des Treffens die Standpunkte ihrer Parteien zu diesen Fragen dar.

Auf dem Budapester Treffen wurde die Bildung einer Redaktionskommission der Konferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien Europas vereinbart, an deren Arbeit Delegationen aller dieser Parteien teilnehmen können. Die Redaktionskommission organisiert ihre Arbeit unter Berücksichtigung des Mei-